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Frau 

Dr. Vera Bücker 

 

Per Mail an: adfcgla@email.de 

 

 

 

 

 

Verkehrssituation Buersche Straße 

 

Sehr geehrte Frau Dr. Bücker,  

 

herzlichen Dank für Ihr Schreiben vom 31.07.2024. Ich habe diese sehr aufmerksam gelesen. 

 

Da mich viele Nachrichten zu diesem Thema erreichen, habe ich diese Thematik nun nochmal 

aufgegriffen und meine Verkehrsplaner:innen um eine Alternativplanung gebeten, wie man 

diesen Bereich für Fahrradfahrer:innen noch sicherer gestalten kann. Die Ergebnisse dieser 

Planung werden wir zu gegebener Zeit veröffentlichen.  

 

Ich hoffe, dass wir eine Lösung finden, um ein sicheres und angenehmes Umfeld für alle 

Radfahrenden zu schaffen. 

 

Ich wünsche Ihnen alles Gute und eine schöne Weihnachtszeit! 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 
- Bettina Weist -    


